

## Der neue Profi an meiner Seite



«Als verantwortungsbewusster Unternehmer befasse ich mich schon heute mit den Herausforderungen von morgen. Dazu gehört auch die frühzeitige Suche nach einem geeigneten Nachfolger. Ich wünsche mir einen Profi an meiner Seite, der Ambitionen hat und bereit ist, sich für das blühende Unternehmen mit Herzblut einzusetzen. Ralf Dörig ist dieser Mann. Wir kennen uns schon lange, seine Professionalität ist überzeugend, sein internationales Netzwerk auch. Mit ihm habe ich den Sparringpartner gefunden, den ich suche, einen Vollprofi, der als Leiter Commercial mit mir den Erfolgskurs des Familienunternehmens Kuster Reisen AG fortführen wird. Seit 1. April ist er an Bord.

Der bisherige Leiter Commercial, Roberto De Cesari, möchte in Zukunft mehr Zeit für Familie und Freizeit zur Verfügung haben. Er wird zwar sein Arbeitspensum auf 80 Prozent reduzieren, uns aber als Verkaufsprofi erhalten bleiben.»

A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'A. Kuster'.

**Arnold Kuster**

Inhaber/Geschäftsführer

# Ralf Dörig

## Neuer Leiter Commercial Stv. Geschäftsführer

Er ist auf der ganzen Welt zuhause aber seit jeher im schönen Limmattal daheim. In Bergdietikon lebt er mit seiner Familie, dort hat er sich über viele Jahre in der Feuerwehr und im Gemeinderat engagiert, Dörig ist seit 1. Januar 2018 auch nebenamtlicher Gemeindepräsident.

Der energiegeladene Reiseprofi macht keine halben Sachen. Der Faszination der Reisebranche ist er früh erlegen und hat zielstrebig vorwärts gemacht. In den letzten Jahren hat Ralf Dörig einen der ganz grossen Player im Markt sehr erfolgreich geführt. Aber alles im Leben hat seine Zeit.

**«Ich bin 52 und habe die Chance, mein Leben und meine Arbeit neu auszurichten. Das ist perfekt. Ich werde unternehmerische Verantwortung in einem erfolgreichen KMU übernehmen, wieder ganz stark regional tätig sein, weniger Zeit im Flugzeug verbringen und dafür mehr Zeit für meine Familie und mein politisches Engagement haben. Ich freue mich darauf!»**

Nach der langen intensiven Tätigkeit im internationalen Umfeld hat er eine neue Herausforderung gesucht: ein regionales erfolgreiches Unternehmen mit Potenzial, in das er sein Netzwerk und sein umfassendes Know-how einbringen kann. Dass die Kuster Reisen AG diesen Vorstellungen fast schon idealtypisch entspricht, dass er mit dem Inhaber Arnold Kuster seit Jahren ein gutes, von gegenseitiger Wertschätzung geprägtes Verhältnis pflegt, dass dieser ihm die nötige Flexibilität einräumt, um sein Engagement als Gemeindepräsident aufrecht zu erhalten – all das hat ihn überzeugt, in der Kuster Reisen AG am richtigen Ort zu sein.

Ralf Dörig freut sich auf die neue Herausforderung. Als Leiter Commercial und stellvertretender Geschäftsführer mit Personalverantwortung wird er gemeinsam mit Arnold Kuster an der erfolgreichen Zukunft des Familienunternehmens Kuster Reisen AG arbeiten. Dass er als designierter Nachfolger der einstigen operativen Gesamtleitung eines Unternehmens übernehmen wird, das sich dank hoher Qualität und zufriedenen Kunden eine starke Marktposition gesichert hat, ist ihm zusätzlicher Ansporn.

RALF DÖRIG	
<b>Geboren</b>	1. März 1967
<b>Wohnort</b>	Bergdietikon
<b>Familie</b>	verheiratet, eine Tochter (18)
<b>Ausbildung</b>	Kaufmännische Ausbildung Reisebüro  Weiterbildungen in Unternehmensführung, Mitarbeiterführung, Finanz- und Projektmanagement
<b>Aktuell</b>	Managing Director und Vizepräsident des Verwaltungsrates HRG Switzerland Ltd. (vormals Kuoni Business Travel Ltd.), Zürich  Gemeindepräsident von Bergdietikon
<b>Hobby</b>	Natur und Familie, Politik, Feuerwehr, Pontoniersport
<b>Im Team</b>	seit 1. April 2019